

Peu de dégâts

02-01-2022

Pendant la Deuxième Guerre mondiale, Helsinki fut à plusieurs reprises la cible de bombardements massifs des forces aériennes soviétiques. La ville en est cependant sortie avec peu de dégâts, notamment grâce à sa défense aérienne efficace. Ainsi, en février 1944, des 15 000 bombes larguées par 1 500 bombardiers, 5% seulement ont atteint leur but. Une centaine d'immables furent détruits et 150 habitants tués. Helsinki comptait à l'époque 275 000 habitants.

www.hel.fi, janvier 2022

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr